



# 第22回 義経まつり

復興・絆 くにみの日

22th FUKUSHIMA-KUNIMI YOSHITSUNE FESTIVAL

笑顔が溢れた「くにみの日」

第22回義経まつりが9月23日、観月台文化センターと藤田商店街、道の駅国見あつかしの郷をメイン会場として開催され、4万人以上が来場しました。

観月台文化センター特設会場「観月台わくドキ広場」では開祭式が行われ、パルーンスパークと国見小学校児童による鼓笛隊パレードで華やかに開幕した義経まつり。特設ステージでは、くにみ幼稚園児らによる「よさこい」や県北中学校吹奏楽部の演奏、国見町応援大使「ふたり」のライブなど、多彩なステージで会場を盛り上げました。

一方、藤田商店街では「藤田宿グルメ街道」と題して40店以上の露店が並び、県内外のご当地グルメが人気を集めていました。

また、道の駅国見あつかしの郷ではお笑いライブのほか、俳優の西銘駿さんら義経公行列出演者による挨拶が行われ、道の駅来場者に義経まつりをPR。西銘

## 威風堂々の義経公行列

義経まつり最大の見どころ「義経公行列」では、義経役に西銘駿さん、弁慶役に町商工会青年部長の赤坂稔さん、佐藤継信・忠信役に県北中学校1学年主任の根本先生と国見小学校の五十嵐教頭先生がそれぞれ扮し、協力企業や中学生扮する兵士や女武者らとともに、総勢100人による勇壮な行列を披露。鹿島神社をスタートした一行は、観月台を目指して旧奥州街道藤田宿を練り歩き、沿道に集まった多くの観客からの声援に、義経と静御前の2人は笑顔で手を振って応え

さんが主演を務めた「仮面ライダーゴースト」の撮影秘話なども披露し、会場は大いに盛り上がりました。

## 義経をめぐる熱き戦い

昨年に引き続き、義経公行列での静御前役を当日のゲームで決定する「義経公争奪」静かなる戦い。が行われました。事前に参加者を公募したところ、西銘駿さん扮する義経公のハートを射止めようと、愛知県や神奈川県など全国各地から11人の女性が集まりました。

参加者は「絵心クイズ」や敗者復活戦の「さくつとももしゅー&国見パーガー早食い競争」、決勝戦での「たたいてかぶってじゃんけんぼん」などさまざまなゲームで対決。熱戦の末、今年の静御前役は川崎由紀子さん（愛知県名古屋市長）に決定。白熱した戦いを繰り広げた参加者のみなさんには、会場から大きな声援と拍手が送られました。

ていました。

閉祭式では、齋藤優衣さん（県北中2年）が「笑顔になれる国見町が大好き。中学生一人の力は小さくても、できることを積み重ねていくことで素晴らしい国見町を作りたい」と、力強くまちづくり宣言を行いました。その想いを共有するべく、参加者全員で声高らかに勝どきをあげ、祭りは閉幕を迎えました。

今年の義経まつりも町内外から多くの人が訪れ、各会場は大いに賑わいました。町が取り組みを進める「交流・連携の輪」の着実な広がりを実感できた一日となりました。

義経公争奪！静かなる戦い。  
優勝 川崎 由紀子 さん（愛知県）



西銘さんのファンだったので応募しました。まさか自分が静御前役になれると思わなかったのでびっくり。前日から準備して、名古屋から駆けつけた甲斐がありました。

